



Boletín Informativo Número 4 9/03/2010

Evaluación en la educación superior



D@t@s

Le informamos que el **Tercer Seminario presencial** del Curso Evaluación de la Educación Superior del Diploma de Docencia Universitaria basada en Competencias, está programado para la segunda quincena de Marzo. Les estaremos confirmando el lugar y la fecha definitiva.

Le informamos que los documentos relacionados con el **segundo Taller Presencial** del curso de Evaluación en la Educación Superior, del Diploma de Docencia Universitaria Basada en Competencias efectuado el 22 de Enero del 2010 ya se encuentran disponibles en el sitio.

Para visualizarlos, le solicitamos que haga la siguiente ruta:

[Mis cursos / Nombre del curso / Documentos/ Biblioteca general / I Taller Presencial](#)

Le informamos que en el sitio encontrará una nueva **Bibliografía Disponible**, relacionada con conceptos e instrumentos de Evaluación. Para descargarla, dirigirse a la siguiente ruta.

[Mis cursos/ nombre del curso / Biblioteca/Biblioteca General/carpeta \(22/02/2010\)](#)

Le recordamos que para la **Segunda Actividad Evaluativa** debe realizar los productos E y F, es decir, la pauta de Evaluación con sus estándares y rúbricas y la Estructura del dispositivo evaluativo.

La fecha de entrega de esta actividad se ha extendido hasta el día **22 de marzo**. Esta debe enviarse al respectivo tutor a través de la herramienta Actividades.

Deseamos **invitarlo(a) a contestar nuestra Encuesta de Satisfacción** (ubicada al finalizar el módulo E), instancia relevante para conocer su opinión relacionada con el desarrollo del curso de Evaluación en la Educación superior, del diploma de Docencia Universitaria, lo cual nos permite realizar mejoras continuas a nuestra gestión.

Recomendados

Como es posible apreciar [en el siguiente artículo](#), el trabajo que ustedes han realizado en el Curso es parte de un cambio que se está dando gradualmente a nivel global. Es destacable el hecho que cada uno de ustedes se ha esforzado para realizar un excelente trabajo, dada las implicaciones de estas actividades virtuales. En la actualidad este tipo de proyectos es considerado uno de los programas de punta en el mundo, con más de un 80% de trabajo virtual, y uso intensivo de tecnologías.

Felicitaciones y gracias por su constancia y esfuerzo.

<http://tinyurl.com/uvirtual>

Los siete saberes necesarios para la educación del futuro

[Este libro](#) publicado en octubre de 1999 por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, escrito por **Edgar Morin Filósofo y político Francés** expone los problemas centrales o fundamentales que permanecen ignorados u olvidados en la educación.

Este texto es una Contribución al debate internacional sobre la forma de reorientar la educación hacia el desarrollo sostenible. Edgar Morin presenta siete principios clave que el estima necesarios a la educación del futuro.

<http://tinyurl.com/saberes>

Fech@s:

Seminario presencial curso Evaluación en la Educación Superior (DUBC): Segunda quincena de Marzo.

22/03/2010: Entrega Segunda Actividad (Productos E y F). Finalización del curso.

Recuerde que en caso de cualquier consulta o sugerencia puede comunicarse con Liliana Londoño (liliana.londono@tdcla.com) al Teléfono 8942545 de Lunes a Viernes de 9: 30 a 13: 30 y de 14:30 a 18:30 horas.